

BIKEAGE eG

Moving for change -
wir bewegen uns für
den Wandel!

Wer wir sind

BIKEAGE ist eine eingetragene Genossenschaft, deren Initiatoren seit 2012 mit Begeisterung ein Fahrradfachgeschäft im Herzen Bammmentals führen.

Jeder kann bei uns einkaufen, auch wenn er kein Mitglied in der Genossenschaft ist. So profitieren alle von der Riesenauswahl und den günstigen Preisen bei BIKEAGE.

Die Initiatoren der BIKEAGE eG, drei fahrradbegeisterte Bammmentaler, hatten sich schon beim ‚Ganzheitlichen Verkehrskonzept‘ der Gemeinde engagiert.

Nun sahen sie die Möglichkeit, ihr gemeinsames kaufmännisches, technisches und vertriebliches Potenzial zu bündeln, um in Bammmental ein Fahrradfachgeschäft zu betreiben.

Damit leistet die BIKEAGE eG einen nachhaltigen Beitrag zur Energiewende im Bereich Verkehr. Für die Vorstände der BIKEAGE ist es selbstverständlich, für ihre Arbeit ehrenamtlich zur Verfügung zu stehen.



Jasmin Hassmann,
Geschäftsführerin

Was wir machen

Die BIKEAGE eG ist inzwischen als Spezialist für E-Bikes und Service im gesamten Rhein-Neckar-Kreis bekannt. Neben der fachkundigen Beratung - selbstverständlich mit Probefahrten - bieten wir die Möglichkeit, mit unserem „Produkt-Finder“ das passende E-Bike zu finden. Wer schon eine bestimmte Marke oder ein Modell im Auge hat, kann sich damit z.B. auch über vergleichbare E-Bikes informieren. Meist stehen

über 100 E-Bikes führender Hersteller zur Probefahrt bereit: HAIBIKE, GHOST, RIESE & MÜLLER, blueLABEL, I:SY, WINORA, SINUS, HARTJE, BÖTTCHER, CONWAY, TERN und andere. Wir beraten Sie sachkundig, welcher Radtyp in welcher Ausstattung am besten Ihren Wünschen und Anforderungen entspricht:

- 🚲 Trekkingräder
- 🚲 Cityräder
- 🚲 Mountainbike
- 🚲 Crossbikes